

# Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 22.06.2007

## Quark mit Kartoffeln und...



„Feuerwehrmutter“ Gabriele Mühlhoff wollte nach einigen Kisten mal etwas kürzer treten und raufte sich daher mit der CW zusammen: Folienkartoffeln mit Quark gab es so diesmal am Cronenberger Woche-Stand. Und die kamen offensichtlich an: Ebenso, wie auch viele weitere Ess-Stände „ausverkauft“ vermeldeten, hieß es auch irgendwann am CW-Stand: „Alle Kartoffeln verputzt.“ Aber Quark war noch da und so wurden neue Angebote kreiert: Kräuterquark im Becher, in der Schale und diese drei „Leckermäuler“ schreckten auch nicht vor einer besonderer Kombination zurück: Feuerwehrwurst mit Quark. Übrigens: Wenn Sie auf den Quark-Geschmack gekommen sind - der stammte von Party-Service Schmidtke am Hülsberg, lecker!